

Zeitschrift: Les intérêts de nos régions : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts jurassiens

Herausgeber: Association pour la défense des intérêts jurassiens

Band: 58 [i.e. 59-61] (1988-1990)

Heft: 5: Colloque 1988 de la Commission sociale de l'ADIJ : l'adoption d'enfants étrangers par des couples suisses

Rubrik: [Impressum]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'intégration sociale de tels enfants peut faire craindre une double problématique, en raison de leur couleur et, en plus, de leur handicap, lorsqu'il est physique.

La multiplication des enfants de couleur nous amène-t-elle à une banalisation de cette problématique, comme cela s'est produit envers les enfants italiens ou espagnols?

Comment ces enfants passeront-ils leur adolescence, leurs premières amours, leur vie adulte? Nous n'en savons rien. Il faudra gérer les problèmes les uns après les autres, avec confiance, si douloureux soient-ils.

Après ce voyage, et sans faire du romantisme naïf, je pense sincèrement que leurs conditions de vie seront dans tous les cas

plus favorables que celles qui les attendraient dans les orphelinats.

Quelles que soient les difficultés qu'ils auront à affronter, on leur offre ici le respect et la dignité à laquelle tous les êtres humains, même les plus démunis, ont droit.

Je manque probablement de recul pour parler objectivement de cette expérience. C'était la première fois que je me rendais dans le tiers monde et les émotions ressenties sont si violentes que je ne suis pas encore tout à fait revenue à la réalité suisse et que mes sentiments sont trop confus pour faire une synthèse de ce séjour. On voudra donc bien prendre le texte qui précède comme un reflet de mes impressions premières.

J. B.

Association pour la défense des intérêts jurassiens

Co-présidents :
Jean-Baptiste Beuret, Delémont
Philippe Eichenberg, Moutier

Secrétaire général
et rédacteur responsable :
Pierre-Alain Gentil, Delémont

Administration de l'ADIJ et rédaction des «intérêts de nos régions»

Rue du Château 2, case postale 344, 2740 Moutier 1, ☎ 032 93 41 51, c. c. p. 25-2086-1